

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan karena berkat dan kasihNya - lah penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Inovasi Bahan Ajar Berbasis Kontekstual Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Pada Pengajaran Kelarutan dan Hasil Kali Kelarutan di SMA”**. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran - saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, M.S, sebagai dosen pembimbing akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si., Dr. Tita Juwitaningsih, M.Si, Dr. Tehcn Marini Damanik, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran - saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimia dan Siswa/i kelas X SMA Negeri 4 Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada orang tua terkasih Ibu Erita Silitonga (+) dan ayah Rianto Simanjuntak yang selalu mendoakan, memotivasi, memberikan dukungan penuh dan sungguh mengasihi saya sehingga penulis dapat mengerjakan kuliah hingga menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada abang, kakak dan adik tercinta, yakni abang Hendra Hasiholan Simanjuntak, kak Helena M Simanjuntak , adik Eky P Simanjuntak dan Putri Simanjuntak yang selalu memotivasi, menyemangati dan mendoakan penulis.

Penulis juga mengucapkan banyak terimakasih kepada teman satu kelas Pendidikan Kimia Kelas Reguler C 2014, teman satu PS, Sri Nur Afrida, Febrina ST Siregar dan Lidwina Gultom yang telah menemani dan bekerja sama, kak Nobelia Siregar, S.Pd dan kak Marianna Silaban, S.Pd, Udur Marsinta Hutabarat, S.Pd serta Era Gultom sebagai teman KTB di UKM KP UP FMIPA serta teman - teman, abang, kakak, adik yang tidak bisa penulis sebut satu persatu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2018

Penulis

Herlina Ariska S

NIM. 4143131015

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY